

*Vivir en la selva es muy especial. Hemos aprendido a lograrlo con lo que tenemos, claro que el vacío de la familia es imposible de llevar, los ruidos de la noche, viento, truenos, sapos, ranas, grillos, luces de luna que construyen siluetas fantásticas. Trece hombres retenidos en cautiverio construyen sueños, hijos de la esperanza, miran las fotos de sus familias; cinco años, cuatro años, tres años, dos años, un año; nosotros, tres meses.*

*Contarles que al lado de mi toldillo (...) tengo un cuadro con un marco de madera muy rústica, en el cuadro tengo las dos fotos que Marta me envió del día de la primera comunión de Camila; (...) una foto está a un lado y la otra en la parte posterior, de esta manera las puedo ver a toda hora.*

¡Eres el grupo 4! Cuando finalices la lectura reclama las pegatinas de *Hilos de la esperanza*, ¡te servirán después!